Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéces
Superficie 250 m2
Référence 83483524
Prix 8 000 €

Grimaud
Maison a louer (83310)

www.maisonsetappartements.fr
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* villa cicadis *situé dans un environnement calme et sécurisé, cette villa intime est
dissimulé dans les collines boisées du massif des maures, a seulement 600 M de la
plage, idéale pour les familles. Cette propriété entierement CLOturé et sécurisé de
250 m? offre de nombreux espaces de vie conviviaux ainsi que cing chambres avec
salles de bain privatives. En extérieur, un jardin joliment arboré, une grande et
agréable terrasse ombragé, un espace fitness ainsi qu'une piscine viennent parfaire
le tout. Equipements : pétanque, salle de fitness, piscineservices inclus : Ménage

d'entré, linge de ...

*villa cicadis *set in a quiet, secure environment, this intimate villa is hidden away in
the wooded hills of the massif des maures, just 600 M from the beach, ideal for
families. This fully fenced and secure 250 sqm (2691 sq. Ft.) property offers plenty
of convivial living space, as well as five bedrooms with en-suite bathrooms.
Outside, a beautifully wooded garden, a large, pleasant shaded terrace, a fitness
area and a swimming pool complete the picture. Facilities: pétanque, fitness room,
swimming poolservices included: entrance cleaning, household linen and barnes

concierge service. ...

BARNES SAINTE-MAXIME
48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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